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● DESTAQUES

○ Mais vacinas: Brasil recebe mais 824,8 mil doses da Pfizer nesta sexta-feira (6)

○ Covid-19: Fiocruz assina acordo para desenvolver vacina no Ceará

○ Fiocruz e UFMG pedem autorização para testar a vacina SpiN-Tec em humanos

○ Giro CAIXA Pronampe já atendeu mais de 200 mil empresas brasileiras

● AÇÕES DE GOVERNO

○ Advocacia-Geral da União

Atuação da AGU suspende ato da CPI da Pandemia que autorizava a extensão temporal de
quebra de sigilo de dados
A Advocacia-Geral da União conseguiu evitar que a quebra do sigilo de dados fiscais e
bancários de servidor público federal, por ela representado, nos termos do art. 22 da Lei
9.028/95, fosse ampliado para abranger período anterior à pandemia de Covid-19. No
Mandado de Segurança 38.114, impetrado contra ato da CPI da Pandemia, perante o Supremo
Tribunal Federal, a AGU defende que a autorização para a ampliação do prazo sobre o qual
deverá recair a quebra do sigilo fiscal e bancário partiu de premissa equivocada, pois sequer
havia sido previamente aprovada a transferência de tais sigilos quanto ao impetrante, haja
vista que o requerimento anterior que lhe dizia respeito tratava apenas da quebra de sigilo de
seus dados telefônicos e telemáticos.
Para mais informações: https://www.gov.br/agu/

○ Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

INCRA

Assentados entregam mais de 11 toneladas de alimentos para ação social em Goiás
A Cooperativa de Agricultores e Agricultoras Familiares de Mineiros (Coopermin) entregou
mais de 11 toneladas de alimentos para instituições filantrópicas e população em
vulnerabilidade social no município de Mineiros/GO. A ação foi possível por meio de parceria
entre a prefeitura e a Coopermin através do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA). Mais
de 11 mil quilos de hortaliças, verduras, quitandas, diversos tipos de bananas, polpa de frutas
e mussarela foram distribuídas. “Ficamos felizes porque, além de estarmos comercializando

https://www.gov.br/agu/pt-br/comunicacao/noticias/atuacao-da-agu-suspende-ato-da-cpi-da-pandemia-que-autorizava-a-extensao-temporal-de-quebra-de-sigilo-de-dados


MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES
SECRETARIA ESPECIAL DE COMUNICAÇÃO SOCIAL

DEPARTAMENTO DE ARTICULAÇÃO E ESTRATÉGIA DE COMUNICAÇÃO

nossos produtos, ainda participamos de uma ação social importante, levando comida a quem
necessita”, afirmou Zenaide.
Para mais informações: https://www.gov.br/incra/

○ Casa Civil

Comitê de Crise debate programas sociais e comércio exterior
Em mais uma semana de palestras, o Comitê de Crise para Supervisão e Monitoramento dos
Impactos da Covid-19, coordenado pela Casa Civil, recebeu representantes do Ministério da
Cidadania e do Ministério da Economia. O ciclo de palestras do Comitê de Crise tem como
objetivo discutir o planejamento político-estratégico e as projeções das políticas públicas. Na
quarta-feira (4), o secretário executivo do Ministério da Cidadania, Luiz Galvão, fez um
apanhado sobre a transformação da política de assistência social do Governo Federal. O
secretário explicou as mudanças do novo Cadastro Único. “Ele deve refletir a integração do
novo programa social, a modernização do novo cadastro e a emancipação do cidadão”, disse.
Para mais informações: https://www.gov.br/casacivil/

Autorizados mais 457 leitos de UTI Covid e 431 de suporte ventilatório pulmonar
Em reforço no combate à pandemia, mais 17 estados brasileiros receberam, nesta quinta-feira
(5), autorização do Ministério da Saúde para 457 leitos de UTI Covid-19, sendo 25 pediátricos,
além de 431 leitos de suporte ventilatório pulmonar. Com o investimento total de R$ 31
milhões, as novas autorizações, em caráter excepcional e temporário, reforçam a estrutura do
Sistema Único de Saúde (SUS). As portarias estão disponíveis no Diário Oficial da União. Os
estados contemplados são Bahia, Ceará, Distrito Federal, Goiás, Maranhão, Mato Grosso,
Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Pará, Paraná, Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio de Janeiro,
São Paulo, Santa Catarina e Tocantins.
Para mais informações: https://www.gov.br/casacivil/

○ Ministério da Cidadania

Grupo suspeito de fraudar cinco mil benefícios do Auxílio Emergencial é alvo da Polícia
Federal
A Polícia Federal deflagrou a operação “Voitheia II”, nesta quinta-feira (05.08), em
continuidade ao combate às fraudes ao Auxílio Emergencial. Os responsáveis pela investigação
estimam que aproximadamente cinco mil benefícios foram fraudados pela organização
criminosa. A ação é resultado da Estratégia Integrada de Atuação contra as Fraudes ao Auxílio
Emergencial (EIAFAE). No total, mais de 115 operações do tipo já foram realizadas pela PF. “A
atuação conjunta de diversos órgãos e instituições no combate aos crimes que visam burlar os
pagamentos do Auxílio Emergencial tem se mostrado efetiva. O trabalho de inteligência e a
união de esforços realizado na EIAFAE é o melhor caminho para investigar e punir quem desvia
recursos públicos e, com certeza, servirá como experiência para futuras ações”, afirmou João
Roma, ministro da Cidadania.
Para mais informações: https://www.gov.br/cidadania/
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○ Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações

Projeto com filhotes de éguas nascidos com anticorpos contra a COVID é destaque na mídia
Como parte da pesquisa com o soro anticovid, apoiada pela RedeVírus MCTI, por meio da
FINEP, empresa pública do MCTI, pesquisadores do Instituto Vital Brazil, no Rio de Janeiro,
identificaram a presença de anticorpos contra o coronavírus no sangue de potros nascidos de
três éguas. O tema foi matéria na CNN Brasil. O nascimento dos animais faz parte da etapa de
testes em animais do soro anticovid, produzido a partir do plasma de cavalos que recebem
doses de uma proteína do vírus. Segundo a matéria, o próximo passo da pesquisa é a medição
da quantidade de anticorpos produzidos pelos animais. Os pesquisadores aguardam a
aprovação da Anvisa para iniciarem os testes em humanos. O estudo reúne cientistas do
Instituto Vital Brasil, Universidade Federal do Rio de Janeiro, Fundação Oswaldo Cruz e
Instituto D’or de Ensino e Pesquisa. A pesquisa recebeu aportes financeiros da Fundação
Carlos Chagas Filho de Amparo à Pesquisa do Estado Rio de Janeiro (Faperj), do Governo do
Estado do Rio de Janeiro, e da Financiadora de Estudos e Projetos (FINEP/MCTI), do Governo
Federal.
Para mais informações: Ascom MCTI

Reunião com ministro japonês trata de cooperação internacional e IA
Como parte da missão oficial do MCTI na Itália, Áustria e Suíça, o ministro da Ciência,
Tecnologia e Inovações, astronauta Marcos Pontes, se reuniu nesta quinta-feira (5), em Trieste,
na Itália, com o ministro de Assuntos Internos e Comunicações do Japão, Ryota Takeda. Os
ministros trataram de temas como Inteligência Artificial, os Centros de Tecnologias em IA
apoiados pelo MCTI, o Plano Nacional de IoT, que conta com câmaras específicas para
incentivar o uso das tecnologias 4.0 em agricultura, cidades, indústria, saúde e turismo;
cooperação em soluções para a agricultura 4.0; e projetos de desenvolvimento e inovação no
Brasil que podem contar com participação japonesa. Entre as ações realizadas entre os países,
o MCTI promoveu um webinário sobre Inteligência Artificial. Intitulado “O potencial da
tecnologia da inteligência artificial e influência sobre a indústria e sociedade através do uso da
inteligência artificial no mundo com e pós-Covid-19”, o evento contou com participação do
professor Yutaka Matsuo, da Universidade de Tóquio e está disponível no canal do ministério
no YouTube.
Para mais informações: https://www.gov.br/mcti/

CNPEM

Incentivo à importação de insumos acaba, e pesquisas científicas param no Brasil
Cientistas brasileiros estão desde o final de maio sem possibilidade de importar materiais para
pesquisas com isenção fiscal. Com isso, atividades dos principais centros científicos do país
tiveram que parar ou acabaram impactadas pelo aumento de gastos. No último dia 14,
pró-reitores de pesquisa da USP, Unicamp e Unesp enviaram uma carta ao ministro da Ciência
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e Tecnologia, Marcos Pontes, pedindo a recuperação dos valores costumeiros da cota de
importação. Problema afeta diversas universidades e ameaça até estudos sobre Covid-19.
Para mais informações: https://www.gov.br/cnpem/

○ Ministério do Desenvolvimento Regional

Governo Federal entrega 576 moradias a famílias de baixa renda de Foz do Iguaçu (PR)
O Governo Federal, por meio do Ministério do Desenvolvimento Regional (MDR), entregou,
nesta sexta-feira (6), 576 moradias a famílias de baixa renda de Foz do Iguaçu, no Paraná. Ao
todo, cerca de 2,3 mil pessoas foram beneficiadas com a casa própria. Para o ministro Rogério
Marinho, a entrega das moradias reforça o compromisso do Governo Federal em oferecer
dignidade aos brasileiros. “Esta é uma obra que se iniciou em 2018, a exemplo de centenas de
outras obras espalhadas pelo Brasil na área habitacional. E todas elas têm sido priorizadas,
porque nós sabemos que há um déficit habitacional que precisa ser combatido. Estamos
usando a criatividade nesses tempos de restrição orçamentária para fazermos mais com
menos”, afirmou.
Para mais informações: https://www.gov.br/mdr/

○ Ministério da Economia

CAIXA

Giro CAIXA Pronampe já atendeu mais de 200 mil empresas brasileiras
A CAIXA foi o primeiro banco a comercializar a linha de crédito com recursos do Programa
Nacional de Apoio às Micro e Empresas de Pequeno Porte (Pronampe), além de ser a
instituição financeira que mais concedeu operações em um total de R$ 20,8 bilhões para mais
de 200 mil micro e pequenos empresários. O objetivo da linha de crédito, que tem como
garantia o Fundo Garantidor de Operações (FGO), é auxiliar empreendedores e pequenas
empresas que necessitam de crédito, valorizando os pequenos negócios como agentes de
sustentação, de transformação e de desenvolvimento da economia nacional.
Para mais informações: https://www.gov.br/caixa/

IPEA

Efeitos da pandemia devem ser combatidos com políticas de igualdade de gênero
“Políticas específicas devem ser elaboradas para tratar desigualdades de gênero e raciais, para
esclarecer sobre a relevância do trabalho doméstico e para aumentar a participação das
mulheres em posições de liderança e de tomada de decisões”, defendeu a pesquisadora do
Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea) Marcela Rezende, em participação no painel
‘Agenda do Brics para liderança de mulheres e para crescimento econômico liderado por
mulheres’, nesta sexta-feira (6/8), no Fórum Acadêmico do Brics, bloco formado por Brasil,
Rússia, Índia, China e África do Sul. Segundo a antropóloga, há evidências de que mulheres
negras e pobres sofreram mais com os efeitos da pandemia da covid-19, pelo fato de estarem
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mais expostas à contaminação, por exercerem atividades domésticas e também de cuidados
em serviços de saúde. A especialista avaliou ainda que as políticas de enfrentamento à crise
sanitária e econômica formuladas no Brasil não lidaram com essa realidade que desfavorece
mais às mulheres.
Para mais informações: https://www.gov.br/ipea/

Pesquisador destaca papel da vacinação para recuperação da economia global
“A vacinação é o mais poderoso instrumento para combater a pandemia”, afirmou o
pesquisador do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea) Marcelo Nonnenberg,
durante o painel ‘Brics e recuperação econômica global’ do Fórum Acadêmico do Brics, bloco
composto por Brasil, Rússia, Índia, China e África do Sul, ao destacar que estes países têm
demonstrado um papel importante na produção de vacinas e de equipamentos médicos,
utilizados no combate à covid-19.
Para mais informações: https://www.gov.br/ipea/

Fórum Acadêmico do Brics debate processo de digitalização de serviços públicos
As experiências brasileiras na digitalização de serviços públicos foram apresentadas no painel
‘Estrutura de serviços públicos digitais no Brics: saúde, educação e inclusão financeira’, nessa
quinta-feira (5/8), no Fórum Acadêmico do Brics, bloco que reúne Brasil, Rússia, Índia, China e
África do Sul, pelo diretor-adjunto de Estudos e Relações Econômicas e Políticas Internacionais
do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Dinte/Ipea), José Eduardo Brandão. O
representante brasileiro no evento relatou sobre os casos do Cadastro Único, utilizado para
viabilizar o pagamento do auxílio emergencial para pessoas de baixa renda durante a
pandemia da covid-19, do Conecte SUS, plataforma utilizada pelo governo federal para
registrar a vacinação dos cidadãos, e ainda do aplicativo Meu Gov, que agrega os serviços
públicos federais disponíveis em formato digital.
Para mais informações: https://www.gov.br/ipea/

○ Ministério da Educação

MEC reconhece a importância dos profissionais da educação
Ser um profissional da educação é ser aquele profissional que cuida do futuro do país. Sem
educação não há progresso, não há desenvolvimento, não há cidadania. E hoje, dia 6 de
agosto, comemoramos o Dia Nacional dos Profissionais da Educação. Essa data foi criada em
2014, a partir da lei nº 13.054/14, em homenagem àqueles que trabalham diariamente para
difundir conhecimento para milhões de brasileiros. À vista disso, o reitor da Universidade
Federal de Viçosa (UFV), Demetrius da Silva, considera que o trabalho de um profissional da
educação consegue ir além. “Um professor não é simplesmente aquela pessoa que transmite
conhecimentos, mas sim alguém que é referência, que é espelho, que é parceiro dos
estudantes”, diz ele. Durante quase dois anos da pandemia causada pelo novo Coronavírus,
vivemos em um cenário nunca vivido antes na história da educação: o fechamento das
escolas, o medo de trabalhar e de sair de casa.
Para mais informações: https://www.gov.br/mec/
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MEC promoveu ciclo de debates sobre os impactos da pandemia na educação brasileira
O Ministério da Educação (MEC) teve início um ciclo de webinários sobre os impactos da
pandemia na educação brasileira. O primeiro evento virtual aconteceu nesta quinta-feira
(05/08), e teve como tema o “Retorno às aulas presenciais: ações concretas para o retorno
seguro e roda de conversa para compartilhamento de experiências”. O evento foi transmitido
pelo YouTube do Ministério, em parceria com o FNDE. Na primeira rodada do ciclo,
compuseram a mesa de abertura o Secretário Executivo do MEC, Victor Godoy; o Secretário de
Educação Básica, Mauro Rabelo e a diretora de administração do FNDE, Fernanda Lucena.
Para mais informações: https://www.gov.br/mec/

CAPES financia pesquisa que avalia bem-estar dos brasileiros
Estudo inédito no Brasil realizado pelo Programa de Pós-graduação em Ciências da Saúde da
Universidade Federal de Ciências da Saúde de Porto Alegre (UFCSPA) investiga o bem-estar de
adultos brasileiros na pandemia de COVID-19. A partir de um questionário digital, o estudo
avalia o estilo de vida das pessoas, analisando questões como qualidade do sono, alimentação,
exercícios físicos, lazer, espiritualidade, ansiedade, depressão e estresse. A meta é ter um
diagnóstico abrangente da realidade brasileira, para verificar o estado de saúde mental e física
do brasileiro, assim como as suas potencialidades.
Para mais informações: https://www.gov.br/mec/

EBSERH

Hospital Universitário do Governo Federal em Lagarto (SE) adota ‘Prontuário Afetivo’ para
pacientes da UTI Geral
Criar laços de afinidade com informações que identifiquem o paciente, como o tipo de música
que gosta, como costuma ser chamado pelos familiares, nome do marido ou da esposa, dos
filhos, dos pais, ou até mesmo o resultado do jogo do time que ele torce. Esse é o objetivo de
mais uma ação de humanização desenvolvida no Hospital Universitário do Governo Federal,
em Lagarto, vinculado à Rede Ebserh/MEC (HUL-UFS/Ebserh/MEC). As informações citadas
têm sido utilizadas pelos profissionais de saúde da unidade através do projeto ‘Prontuário
Afetivo’, adotado para pacientes da Unidade de Terapia Intensiva (UTI) Geral do hospital. O
propósito é mostrar um pouco quem é a pessoa por trás do usuário, fortalecendo vínculos,
gerando um atendimento mais personalizado e contribuindo para uma assistência mais
humanizada. As informações são coladas em cartazes afixados no leito do paciente, podendo
ser acessadas por todos os profissionais da equipe assistencial.
Para mais informações: https://www.gov.br/ebserh/

○ Ministério da Justiça e Segurança Pública

POLÍCIA FEDERAL

PF cumpre mandados contra fraudadores do auxílio emergencial em Londrina
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A Polícia Federal deflagrou nesta sexta-feira (6/8) a Operação Parcela Infinita, com o objetivo
de investigar um grupo suspeito de fraudes com o auxílio emergencial concedido pelo
Governo Federal durante a pandemia da COVID-19. Foram cumpridos dois mandados de busca
e apreensão em Londrina, nas residências dos suspeitos de participação nos crimes
investigados. A ação é um desdobramento de investigação iniciada no mês de maio, que
contou com o apoio da Polícia Civil de Londrina e que resultou, inicialmente, na prisão em
flagrante de duas pessoas envolvidas com a fraude, inclusive uma funcionária da lotérica onde
os saques eram realizados.
Para mais informações: https://www.gov.br/pf/

PF deflagra Operação “Voitheia” II para combater fraudes ao Auxílio Emergencial
A Polícia Federal deflagrou ontem (5/8) a Operação Voitheia II, em continuidade ao combate
às fraudes aos Benefícios Emergenciais, pagos a parte da população, em razão da pandemia.
Os responsáveis pela investigação estimam que aproximadamente 5.000 benefícios do auxílio
emergencial foram fraudados pela organização criminosa. Na ação de ontem, foram
cumpridos 4 Mandados de Prisão Preventiva e 22 Mandados de Busca e Apreensão, expedidos
pela 10ª Vara Federal Criminal no Rio de Janeiro, além do cumprimento da determinação
judicial de sequestro dos bens dos investigados. As ações ocorrem nos Estados do Rio de
Janeiro, Santa Catarina e Minas Gerais, com a participação de aproximadamente 60 Policiais
Federais.
Para mais informações: https://www.gov.br/pf/

Operação Contagium investiga desvio de verba federal para o combate ao Covid-19 no
Município de Rorainópolis/RR
A Polícia Federal deflagrou nessa quinta-feira (5/8) a Operação Contagium, com o objetivo de
apurar a atuação de uma suposta organização criminosa que teria envolvimento com fraude e
superfaturamento no uso de aproximadamente R$ 4 milhões de origem federal para o
combate da COVID-19 no Município de Rorainópolis/RR. Policiais Federais cumprem oito
mandados de busca e apreensão em Rorainópolis e na capital Boa Vista, expedidos pelo
Tribunal Regional Federal da 1ª Região. A investigação teve início em novembro de 2020, com
o recebimento de denúncia anônima, que noticiava o desvio de recursos públicos federais por
meio de pagamento de fatura emitida pela empresa beneficiária de dispensa de licitação sem
a entrega da mercadoria.
Para mais informações: https://www.gov.br/pf/

○ Ministério da Saúde

Mais vacinas: Brasil recebe mais 824,8 mil doses da Pfizer nesta sexta-feira (6)
Pousa nesta sexta-feira (6), no Aeroporto de Viracopos, em Campinas (SP), mais um voo com
824.850 doses da vacina da Pfizer. Até agora, mais de 23,6 milhões de doses do imunizante já
foram distribuídas pelo Ministério da Saúde para as Unidades da Federação desde o começo
da campanha de vacinação. As vacinas serão distribuídas para todo o país após passarem por
um processo criterioso de análise pelos técnicos do Ministério da Saúde e estratégias de
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vacinação pactuadas de forma tripartite, entre representantes da União, estados e municípios.
Com cada vez mais brasileiros vacinados, o Ministério da Saúde bateu um novo recorde: mais
de 43 milhões de doses de vacinas Covid-19 foram distribuídas aos estados e ao Distrito
Federal somente em julho.
Para mais informações: https://www.gov.br/saude/

“Vacinação em massa, álcool gel e máscara são caminho para fim da pandemia”, diz
secretário-executivo do Ministério da Saúde
Ações contra a Covid-19 e medidas para melhorar o serviço de atendimento à saúde no Rio
Grande do Norte foram temas do encontro entre o secretário-executivo do Ministério da
Saúde, Rodrigo Cruz, com a governadora do estado, Fátima Bezerra. A reunião também contou
com a presença do secretário Estadual de Saúde, Cipriano Maia. Na reunião, Cruz destacou a
importância de a vacinação avançar e de que sejam mantidas medidas não farmacológicas
para conter o caráter pandêmico do coronavírus. “O Rio Grande do Norte entendeu que a
vacinação em massa, o uso de máscara e álcool gel são o caminho para acabarmos com o
caráter pandêmico do vírus. É importante conhecermos a realidade do estado para
avançarmos ainda mais rápido no combate à pandemia”, afirmou.
Para mais informações: https://www.gov.br/saude/

Saúde autoriza mais 457 leitos de UTI Covid e 431 leitos de suporte ventilatório pulmonar
Mais 17 estados brasileiros receberam, nesta quinta-feira (5), um reforço no combate à
pandemia. O Ministério da Saúde autorizou 457 leitos de UTI Covid, sendo 25 pediátricos, e
431 leitos de suporte ventilatório pulmonar. As portarias estão disponíveis no Diário Oficial da
União. As novas autorizações, em caráter excepcional e temporário, reforçam a estrutura do
Sistema Único de Saúde (SUS) nos estados da Bahia, Ceará, Distrito Federal, Goiás, Maranhão,
Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Pará, Paraná, Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio
de Janeiro, São Paulo, Santa Catarina e Tocantins. O investimento total é de R$ 31 milhões.
Para mais informações: https://www.gov.br/saude/

Governo Federal homenageia médicos e personalidades por serviços prestados à saúde
Uma homenagem do Governo Federal a quem ajuda a desenvolver ações em prol da saúde de
brasileiros em todo o País. É com esse intuito que 41 médicos, personalidades e autoridades
receberam nessa quinta-feira (5), no Dia Nacional da Saúde, as Medalhas de Mérito Médico e
de Mérito Oswaldo Cruz. “Vivemos um momento singular na história contemporânea do Brasil
e do mundo. A emergência de saúde pública de importância internacional de Covid-19 abalou
nossa sociedade e impôs mudança de hábitos. Ao mesmo tempo, impulsionou esforços
coletivos para combater o novo coronavírus, além de desenvolver, produzir e distribuir vacinas
e produtos médicos em tempo recorde. Não faltaram exemplos inspiradores de dedicação
para salvar vidas e promover a ciência”, destacou o ministro da Saúde, Marcelo Queiroga.
Para mais informações: https://www.gov.br/saude/

ANVISA
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SCMED aplica quase 150 milhões de reais em multas: número é 400% superior em relação
aos anos anteriores
A Secretaria Executiva da Câmara de Regulação do Mercado de Medicamentos
(SCMED/Anvisa) aplicou, nos últimos 12 meses, o total de 419 multas a empresas do setor
farmacêutico pela prática de infrações das normas regulatórias da CMED, no montante total
de R$ 147.483.420,89. A maior parte das multas foi aplicada a empresas distribuidoras de
medicamentos. A atuação da SCMED/Anvisa foi fundamental para coibir a cobrança de preços
abusivos de medicamentos durante a pandemia, principalmente em relação aos
medicamentos destinados à intubação orotraqueal de pacientes internados com Covid-19.
Para mais informações: https://www.gov.br/anvisa/

Esclarecimento da Anvisa sobre a importação da Sputnik V
A Anvisa esclarece que, ao autorizar a importação excepcional da vacina Sputnik V, foram
estabelecidas 22 condicionantes a serem cumpridas pelos importadores, com o objetivo de
preencher lacunas de informação existentes quanto aos aspectos de qualidade, segurança e
eficácia da vacina para permitir uma utilização controlada, segura e inicial da Sputnik V no
Brasil. A Agência afirma que não acrescentou nenhuma condição além daquelas já
estabelecidas na decisão que liberou a importação da vacina Sputnik V.
Para mais informações: https://www.gov.br/anvisa/

FIOCRUZ

Webinário debaterá cuidado à população em situação de rua no contexto da Covid-19
A pandemia de covid-19 elevou ainda mais a vulnerabilidade das pessoas que vivem em
situação de rua, ampliando o contingente populacional - diante da precarização econômica - e
aumentando as iniquidades em saúde, principalmente no que diz respeito ao contágio,
adoecimento e mortes. A exposição ao risco não é democraticamente distribuída, incidindo
ainda mais sobre os corpos negros e periféricos. Para discutir esse contexto, a Fiocruz
promoverá, no dia 26 de agosto, o webinário “Estar na rua e Covid-19: velhos problemas e
novos desafios”, que será transmitido virtualmente pelo canal da Fiocruz no Youtube. O
webinário “Estar na rua e Covid-19 – velhos problemas e novos desafios” é aberto aos
interessados, e organizado pelo grupo de pesquisa “Marcador social de raça, acesso e cuidado
à população negra em situação de rua”, integrante da Rede de Pesquisa com foco na Atenção
Primária, do Programa de Políticas Públicas e Modelos de Atenção e Gestão à Saúde (Rede
PMA APS), vinculado à Vice-Presidência de Pesquisa e Coleções Biológicas da Fiocruz (VPPCB).
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

Fiocruz e UFMG pedem autorização para testar a vacina SpiN-Tec em humanos
Pesquisadores da Fiocruz Minas e da Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG) que
atuam no desenvolvimento da SpiN-TEC, vacina contra a Covid-19, submeteram à Agência
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) um pedido de autorização para o início dos testes do
imunizante em seres humanos. A documentação foi enviada, na última sexta-feira (31/7), para
uma avaliação inicial da Agência, com a expectativa de que os testes clínicos possam começar

https://www.gov.br/anvisa/pt-br/assuntos/noticias-anvisa/2021/scmed-aplica-quase-150-milhoes-de-reais-em-multas-numero-e-400-superior-em-relacao-aos-anos-anteriores
https://www.gov.br/anvisa/pt-br/assuntos/noticias-anvisa/2021/anvisa-esclarece-importacao-da-sputnik-v
https://portal.fiocruz.br/noticia/webinario-debatera-cuidado-populacao-em-situacao-de-rua-no-contexto-da-covid-19


MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES
SECRETARIA ESPECIAL DE COMUNICAÇÃO SOCIAL

DEPARTAMENTO DE ARTICULAÇÃO E ESTRATÉGIA DE COMUNICAÇÃO

ainda neste semestre. De acordo com o pesquisador Ricardo Gazzinelli, coordenador do
estudo, a ideia é que o imunizante funcione como dose de reforço, uma vez que a maior parte
da população já terá sido vacinada em 2022, quando a SpiN-TEC poderá estar disponível.
“Nosso pedido à Anvisa é para testarmos a capacidade de resposta em relação a esse reforço
contra a Covid-19. Inicialmente, os testes serão feitos com pessoas que já tenham recebido as
duas doses CoronaVac há seis meses, pelo menos”, explica o pesquisador.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

Covid-19: Fiocruz assina acordo para desenvolver vacina no Ceará
A Fiocruz, o Governo do Estado do Ceará e a Universidade Estadual do Ceará (Uece) selaram,
nesta quinta-feira (5/8), um acordo de cooperação para desenvolvimento e produção da
vacina HH-120-Defenser contra a Covid-19, e elaboração de projetos de pesquisa e
desenvolvimento tecnológico. O acordo, assinado pela presidente da Fiocruz, Nísia Trindade
Lima, e pelo governador do Ceará, Camilo Santana, amplia a parceria da Fiocruz com o estado
do Ceará nas áreas de pesquisa e ciência para a busca de soluções no campo da saúde. O
Laboratório de Biotecnologia e Biologia Molecular (LBBM) da Uece é o responsável pelo
desenvolvimento da vacina HH-120-Defenser. A cooperação com a Fiocruz visa realizar ajustes
solicitados pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) na fase de testes em animais,
revendo e ampliando resultados. Após essa etapa, os pesquisadores poderão enviar a
documentação e solicitar autorização para testes em humanos.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

Covid-19: Boletim alerta para novos cenários de transmissão
A nova edição do Boletim Observatório Covid-19 Fiocruz, publicada nesta quinta-feira (5/8),
alerta que o surgimento e crescimento da presença de novas variantes de preocupação, como
a Delta, acende um alerta. O estudo chama a atenção para o fato de que a pandemia ainda
não acabou e novos cenários de transmissão e risco podem surgir. Ressalta que o elevado
patamar de risco de transmissão do vírus Sars-CoV-2 pode ser agravado pela maior
transmissibilidade da nova variante e destaca a necessidade de combinar vacinação com o uso
de máscaras, incluindo campanhas e busca ativa. A análise confirma também a reversão no
processo de rejuvenescimento da pandemia no Brasil. Novamente, as internações em leitos de
UTI para adultos no Sistema Único de Saúde (SUS) e, principalmente, o número de óbitos
concentram um maior número de idosos.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

Futuro da atenção ao câncer e o impacto da Covid-19 no rastreamento de casos e
tratamento
Um conjunto de tecnologias promete revolucionar, em futuro próximo, as possibilidades de
diagnóstico e tratamento do câncer, a segunda doença que mais mata no Brasil. Vacinas
terapêuticas personalizadas para ativar a resposta imunológica do paciente contra as células
cancerígenas, ou biópsia líquida, capaz de detectar precocemente tumores por simples coleta
de sangue , ou ainda terapias com anticorpos, para bloquear o crescimento e disseminação de
células malignas, constituem possibilidades promissoras. Edição genômica, terapia celular,
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vírus oncolíticos, imagem molecular, terapias com RNA e tumor delivery são outras
possibilidades de abordagem que emergem e sugerem uma transformação no panorama do
cuidado à doença no futuro.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

CoronaFatos - Episódio 60: 3ª Dose?
O CoronaFatos dessa semana aborda a discussão sobre uma terceira dose das vacinas contra a
Covid-19. O episódio fala sobre os estudos que estão sendo conduzidos a respeito da possível
necessidade de uma dose de reforço para os imunizantes. Para isso, conta com a participação
do diretor da Sociedade Brasileira de Imunizações (SBIm), o pediatra e infectologista Renato
Kfouri. O programa deixa claro que o fundamental neste momento é imunizar as populações
dos países com o esquema vacinal completo de duas doses, ou em dose única no caso da
Janssen, o mais rapidamente possível, mas esclarece a importância da realização de estudos
para apontar o futuro do enfrentamento ao coronavírus com o uso de vacinas. Além disso,
essa edição também esclarece uma desinformação que circulou afirmando que o CDC dos
Estados Unidos teria dito que as vacinas seriam as variantes do Sars-CoV-2.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

Fiocruz e UFMG pedem autorização para testar a vacina SpiN-Tec em humanos
Pesquisadores da Fiocruz Minas e da Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG) que
atuam no desenvolvimento da SpiN-TEC, vacina contra a Covid-19, submeteram à Agência
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) um pedido de autorização para o início dos testes do
imunizante em seres humanos. A documentação foi enviada, na última sexta-feira (31/7), para
uma avaliação inicial da Agência, com a expectativa de que os testes clínicos possam começar
ainda neste semestre.
Para mais informações: https://www.gov.br/fiocruz/

● NÚMERO DE CASOS

O Brasil registra 20.108.746 casos de coronavírus e 561.762 óbitos. Do total de casos
confirmados, 18.868.302 (93,8%) estão recuperados* e outros 678.382 (3,4%) estão em
acompanhamento*.
*estimativas sujeitas a revisão
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